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Governador Cláudio Castro entrega Ponte 
da Integração para o Norte Fluminense

Tiroteio fecha vias expressas 
do Rio e deixa 3 baleados

Pág. 3

Pág. 5

Alckmin defende 
cotas de importação 
de aço pelos EUA

Avião bate em 
caminhonete 
na pista durante 
decolagem no Rio

Embaixador 
saudita diz 
que Copa de 
2034 não 
terá álcool

Bandidos e policiais trocaram tiros na altura da Cidade Alta. Agentes fazem buscas pelo traficante Peixão, no Complexo de Israel. Crimi-
nosos fizeram barricadas até em passarela de trem. Um ônibus que ficou no meio do fogo cruzado foi atingido por ao menos dois disparos.

Em nota, a agência infor-
mou que o medicamento é 
indicado especificamente 
para pacientes adultos com 
câncer localmente avançado 
ou metastático, com mutação 
no gene IDH1 e que já foram 
tratados anteriormente com 

pelo menos uma linha prévia 
de terapia sistêmica.

“De acordo com o estudo 
Claridhy Trial, publicado no The 
Lancet em 2020, o uso do ivosi-
denibe em pacientes com essa 
mutação específica reduziu em 
63% o risco de progressão ou 

óbito. Seis meses após o iní-
cio do tratamento, cerca de 
30% dos pacientes em uso de 
ivosidenibe ainda não haviam 
progredido, sendo que no 
grupo não tratado todos os 
pacientes já haviam progredido 
nesse período.”

O BioParque do Rio entra no 
ritmo do Carnaval e promove o 
‘BioFolia 2025 – Um Carnaval 
Animal!’, programação especial 
voltada para toda a família. Nos 
dias 1º e 2 de março, o atrativo 

acolherá o “Aqualoucos”, atração 
do Animasom, com bailinho de 
carnaval ao redor do chafariz do 
BioParque, e canhão de espuma 
para a diversão do público infan-
til, entre 11h e 14h.
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ANS abre consulta pública sobre 
cobertura de medicamento para câncer

BioParque do Rio 
terá programação 
especial de Carnaval
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Consórcio 
integrado vai 
fortalecer o 
turismo na 
Costa Verde

Prefeitura de 
São João de 
Meriti realiza 
ação de saúde 
para agentes de 
endemias

O turismo na Costa Verde 
ganhará um novo impulso 
com a criação do Consór-
cio Integrado de Turismo da 
Costa Verde (CITUR). O Pre-
feito de Mangaratiba, Luiz 
Cláudio Ribeiro, participou 
nesta terça-feira (11) da assi-
natura do Protocolo de Inten-
ções junto ao Ministério do 
Turismo (MTUR), em Brasília. 
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ESCOLAS DA SÉRIE OURO 
PERDERAM FANTASIAS 
NO INCÊNDIO 

Barroso dá mais 30 dias para São Paulo 
detalhar uso de câmeras pela Polícia Militar

Petrobras assina contrato de venda 
de petróleo com estatal indiana

Na manhã de ontem (12/2), 
aconteceu um incêndio de gran-
des proporções na fábrica Maxi-
mus confecções. A indústria está 
localizada no bairro de Ramos, 
zona norte do Rio de Janeiro. O 
fogo começou por volta das 7h30 
da manhã. Na hora havia em 
torno de 30 pessoas dormindo 
e o primeiro turno com uma 
média de 40 pessoas estavam 
na produção. A empresa tem em 
torno de 100 trabalhadores divi-
didos em turnos, funcionando 
na preparação do carnaval em 
regime ininterrupto, ou seja, 24 
horas. Para escapar do incêndio 
algumas pessoas se jogaram do 
2º andar.17 pessoas foram resga-
tadas e 21 hospitalizadas no hos-
pital Getúlio Vargas na Penha. 
Duas pessoas em estado grave. 

Sessenta por cento das cami-
setas e fantasias confeccionadas 
para a série ouro são feitas na 
fábrica Maximus. Com o incên-
dio comprometeu o carnaval do 
grupo de acesso que desfila na 
Marquês da Sapucaí. 

A prefeitura e a Liga RJ, comen-
taram do impacto que o incên-
dio causou no planejamento 

das escolas, desestruturando a 
cadeia produtiva do carnaval. 
As escolas mais afetadas não 
serão rebaixadas. 

As escolas que mais tive-
ram prejuízos são: Império 
Serrano, Unidos da Ponte e 
Unidos de Bangu. Todas as 
fantasias estavam sendo con-
feccionadas na fábrica.  

Porto da Pedra, União do 
Parque Acari, União da Ilha do 
Governador e Arranco do Enge-
nho de Dentro, só queimaram 
algumas confecções de alas. Vai 
ter tempo abil     para refazer as 
fantasias queimadas. 

Quando acontece incêndio 
dessa natureza, quase sempre 
a negligência é a causa deter-
minante. No caso da Fábrica de 
confecções Maximus o espaço 
não foi adaptado para funcionar 
uma fábrica daquele porte. Os 
funcionários com mais de uma 
jornada e com péssimas condi-
ções de trabalho .No caso espe-
cifico da indústria do carnaval a 
mão de obra é sempre explorada 
em termo de horas trabalhadas, 
Baixa remuneração e estrutura 
inadequada de trabalho. 

Geral

Uma publicação de Gazeta Rio Comunicações Ltda.
GAZETA RIO

Fundado em 1997

 Diretor Presidente: Jorge Bernardes • presidente@gazetario.com 
CNPJ 50.214.993/0001-72

Administração:
Rua Governador Amaral Peixoto, 795 Centro - RJ 

Rio de Janeiro | Tel.  (21) 2657-8194 
WhatsApp:  (21) 99503-0765

redacao@gazetario.com
 gazetario@gazetario.com

    administracao@gazetario.com
comercial@gazetario.com  

 Editor: Ricardo Bernardes
 Conselho editorial: 

Carlos Alberto Antônio, 
Tainá Bernardes e Nildo Faustino 

Editor de Cultura - Caderno G: 
Amaury Oliveira

Diretor Administrativo: Tainá Bernardes

Circulação: Estado do Rio de Janeiro
Projeto Gráfico: Antonio Vitor Jr.

Caderno G: Amaury Oliveira

Sucurssais:
Baixada: Diretor Alexandre França
Costa Verde: Diretor Ricardo Rosa

Região dos Lagos: Diretor Henrique Sepulvida

Obs. As matérias assinadas não refletem necessariamente a opinião do Jornal GAZETA RIO, e seus conceitos, interpretações, afirmações e pontos de vista são de inteira responsabilidade dos respectivos autores.

A Petrobras assinou, na 
quarta-feira (12), contrato para 
exportação de petróleo com a 
estatal indiana BPCL - Bharat 
Petroleum Corporation Limited. 
O contrato prevê um volume 
total de venda de até 6 milhões 
de barris por ano e terá início 
ainda este ano.

O contrato é na modalidade 
framework, que concede fle-
xibilidade a ambas as partes. 
Segundo a Petrobras, é um 
mecanismo que comprovada-
mente funcionou neste mer-
cado anteriormente. “Este 
modelo de contrato facilita todo 
o processo de marketing. As par-
tes negociam periodicamente, 
seguindo a realidade vigente do 
mercado e buscam um acordo 
comercial que seja compatível 
com suas alternativas. Se este 
acordo é alcançado, este con-
trato pré-aprovado acelera a 
operação. É uma estratégia para 
aumentar nossa base de clien-
tes neste mercado”, explicou o 

diretor de Logística, Comerciali-
zação e Mercados da Petrobras, 
Claudio Schlosser.

O acordo foi assinado em 
Nova Delhi, na Índia, com a pre-
sença de Schlosser. Executivos 
da companhia participam, esta 
semana, de missão empresarial 
ao país, durante a India Energy 
Week, evento que contou com 
painel da presidente de estatal, 
Magda Chambriard.

“Espera-se com esse con-
trato aumentar a participação 

da Índia nas exportações de 
petróleo da Petrobras. Estamos 
sempre buscando clientes que 
valorizam a qualidade do petró-
leo exportado pela companhia”, 
disse o diretor.

Parceria
A Índia foi, em 2024, o des-

tino de 4% das exportações 
de petróleo da Petrobras. 
Terceiro maior importador 
do mundo, o país teve cerca 
de 85% de sua demanda 
de petróleo suprida por 

importações no ano pas-
sado. Com um potencial 
incremento em sua demanda 
energética, impulsionado por 
um robusto crescimento 
econômico, a Índia continua 
sendo um destino relevante 
para o petróleo brasileiro.

“O contrato representa um 
passo importante para o fortale-
cimento das relações comerciais 
entre a Petrobras e o segmento 
de refino estatal na Índia”, avalia 
a estatal brasileira.

O ministro Luís Roberto Bar-
roso, do Supremo Tribunal Fede-
ral (STF), concedeu mais 30 dias 
de prazo para que o governo de 
São Paulo apresente mais infor-
mações sobre o uso de câmeras 
corporais pelos policiais militares 
do estado.

Pela determinação, o governo 
de Tarcísio de Freitas deverá 
detalhar quais indicadores 
serão utilizados para avaliar a 
efetividade da medida. Também 
deve ser esclarecida a ordem de 

adoção prioritária das câmeras 
corporais nas fardas dos policiais 
militares de acordo com os riscos 
de letalidade policial.

O aumento de prazo havia 
sido pedido pela Procuradoria-
-Geral do Estado de São Paulo. 
O órgão alegou que o Centro 
de Inteligência da Polícia Mili-
tar está elaborando os levanta-
mentos, mas seria preciso mais 
tempo, diante da quantidade de 
dados que precisam ser coleta-
dos e analisados.

O tempo inicial de resposta 
era de 45 dias e constava na 
decisão de 9 de dezembro em 
que Barroso determinou a obri-
gatoriedade do uso de câmeras 
corporais pela PM paulista. Por 
essa decisão, os equipamentos 
devem ser capazes de grava-
ção ininterrupta. Ele atendeu 
a pedido da Defensoria Pública 
de São Paulo.

Em nova decisão, de 26 de 
dezembro, Barroso limitou a 
obrigatoriedade das câmeras 

somente para “operações de 
grande envergadura”, incursões 
em comunidades vulneráveis 
e em operações deflagradas 
para responder a ataques con-
tra policiais.

O ministro reconheceu a ale-
gação do governo paulista de 
que não teria câmeras suficien-
tes para todo o efetivo da PM, 
que supera os 80 mil agentes. 
Ele ordenou que os equipamen-
tos fossem destinados a regiões 
com maior letalidade policial.

Por: Paula Laboissière - 
Repórter da Agência Brasil

A A g ê n c i a 
Nacional de 
Saúde Suple-
mentar (ANS) 
abriu consulta 
pública para 

discutir a inclusão, na cober-
tura obrigatória de planos 
de saúde, do medicamento 
Tibsovo (ivosidenibe) para o 
tratamento de colangiocarci-
noma, um tipo raro e agressivo 
de câncer que afeta as vias 
biliares.

Em nota, a agência infor-
mou que o medicamento é 
indicado especificamente para 
pacientes adultos com cân-
cer localmente avançado ou 
metastático, com mutação 
no gene IDH1 e que já foram 
tratados anteriormente com 
pelo menos uma linha prévia 
de terapia sistêmica.

“De acordo com o estudo 
Claridhy Trial, publicado no The 

Lancet em 2020, o uso do ivosi-
denibe em pacientes com essa 
mutação específica reduziu em 
63% o risco de progressão ou 
óbito. Seis meses após o início 
do tratamento, cerca de 30% 
dos pacientes em uso de ivosi-
denibe ainda não haviam pro-
gredido, sendo que no grupo 
não tratado todos os pacientes 
já haviam progredido nesse 
período.”

O colangiocarcinoma, 
segundo a ANS, é um tipo de 
câncer raro que acomete os 
ductos biliares intra-hepáticos 
e extra-hepáticos e representa 
15% dos tumores hepáticos 
primários. “Não existem dados 
epidemiológicos específicos 
para essa neoplasia na popula-
ção brasileira, mas sabe-se que 
o câncer no fígado, incluindo o 
colangiocarcinoma, acomete, a 
cada ano, menos de cinco pes-
soas a cada 100 mil habitantes 
no Brasil, conforme aponta o 
Instituto Nacional do Câncer 

(Inca)”.
Ainda de acordo com a 

agência, cerca de 70% dos 
pacientes com esse tipo de 
câncer são diagnosticados em 
estágios avançados da doença, 
já que, muitas vezes, não há 
sintomas nas fases iniciais ou 
os sinais passam despercebi-
dos por não serem específicos 

para o colangiocarcinoma. 
“Além disso, trata-se de um 
câncer agressivo, de pro-
gressão rápida e com poucas 
opções terapêuticas em linhas 
avançadas”.

“Nesse cenário, o novo 
medicamento avaliado pela 
ANS traz uma oportunidade 
terapêutica para um grupo de 

pacientes com colangiocarci-
noma localmente avançado/ 
metastático e com mutação 
em IDH1 que, até então, não 
possuíam opção de tratamen-
to-alvo disponível.”

“Após uma série de estu-
dos e resultados robustos que 
comprovaram sua eficácia e 
segurança, o quimioterápico 

oral Tibsovo foi aprovado pela 
Anvisa [Agência Nacional de 
Vigilância Sanitária] em abril de 
2024 e começou a ser comer-
cializado em setembro. O 
medicamento também já foi 
aprovado por agências regu-
ladores de países da Europa, 
Oceania e nos Estados Unidos”, 
completou a ANS.

ANS abre consulta pública sobre 
cobertura de medicamento para câncer

ECONOMIA

POLÍTICA

SAÚDE

Foto: Marcello Casal jr/Agência Brasil
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Tiroteio fecha vias expressas e deixa 3 baleados
Helicóptero da polícia teve que fazer um pouso forçado após ser atingido

Por: Por Rafael Nascimento, 
Cláudia Loureiro, Guilherme 
Santos, g1 Rio e TV Globo

Bandidos e policiais 
trocaram tiros na 
altura da Cidade 
Alta. Agentes 
fazem buscas pelo 
traficante Peixão, 

no Complexo de Israel. Crimi-
nosos fizeram barricadas até em 
passarela de trem. Um ônibus 
que ficou no meio do fogo cru-
zado foi atingido por ao menos 
dois disparos.

Um tiroteio fechou a Avenida 
Brasil e a Linha Vermelha, na 
altura da Cidade Alta, nos dois 
sentidos, por cerca de 1 hora, 
no início da quarta-feira (12). 
Três pessoas foram baleadas.

Durante o confronto, um 
helicóptero do Grupamento 
Aeromóvel (GAM), da Polícia 
Militar, foi atingido e teve que 
fazer um pouso forçado no 
Comando Naval da Marinha, 
na Penha.

A Secretaria de Segurança 
Pública do RJ chegou a divul-
gar que eram duas aeronaves 
atingidas, mas a informação foi 
corrigida para apenas uma.

Duas das três vítimas atin-
gidas estavam em um ônibus 
que passava pelo local. Um dos 
feridos foi levado para o Hos-
pital Getúlio Vargas, na Penha, 
na Zona Norte, e os outros dois 
para o Hospital Adão Pereira 
Nunes, em Duque de Caxias, 
na Baixada. Não há informações 
sobre o estado de saúde deles.

As polícias Civil e Militar 
foram para Parada de Lucas e 
Vigário Geral após receberem 
informações de inteligência de 
que o traficante Álvaro Mala-
quias Santa Rosa, o Peixão, esta-
ria escondido em uma casa do 
Complexo de Israel. Atualmente, 

ele é um dos criminosos mais 
procurados do Rio de Janeiro.

Cidade Alta, Vigário Geral, 
Parada de Lucas, Cinco Bocas e 
Pica-pau são as cinco comuni-
dades que compõe o complexo. 
Juntas, no local, moram cerca 
de 134 mil pessoas.

Bandidos atearam fogo a 

barricadas, a um caminhão e 
a uma passarela para dificul-
tar a entrada dos agentes nas 
comunidades.

A Polícia Civil solicitou à PM 
o fechamento da Avenida Brasil 
nas proximidades das comuni-
dades para garantir a segurança 
da população.

“A Brasil está fechada por 
um protocolo de segurança”, 
disse o porta-voz da PM, Mai-
con Pereira.

Nas redes sociais é possí-
vel observar vários motoristas 
abandonando os carros e se 
abrigando em muretas da Ave-
nida Brasil e da Linha Vermelha 

para evitarem serem atingidos 
por disparos.

Temendo as balas perdidas, 
passageiros de um ônibus BRT 
pediam ao motorista para não 
parar: “Vai embora, moço”.

Uma mulher que ficou no 
meio do fogo cruzado gravou 
um vídeo no momento que 

passava pela Linha Vermelha. 
Nervosa, ela pedia: “’Ai meu 
Deus, me proteja”.

Já em segurança, em sua 
casa, a dentista Mônica 
Mayer conversou com o 
g1. Ela disse ter f icado 
impressionada com o arse-
nal dos bandidos.

Confecção pega fogo em Ramos, 
com pessoas presas no imóvel

Secretaria Municipal de Ciência, Tecnologia 
e Inovação está com inscrições abertas 

Por Marco Canosa, Lean-
dro Oliveira, Lucas Madureira, 
Hygor Lemos, Cristina Boeckel, 
Filipe Brasil, TV Globo e g1 Rio

Um incêndio destruiu a Maxi-
mus Confecções, em Ramos, na 
Zona Norte do Rio de Janeiro, 
na  quarta-feira (12). A fábrica 
de fantasias é uma das mais 
requisitadas pelas escolas de 
samba das divisões de acesso

Pelo menos 21 pessoas se 
feriram, 10 delas em estado 
grave, a maioria por queima-
duras nas vias aéreas pela ina-
lação de fumaça.

Às 10h20, não havia mais 
fumaça no quarteirão. Antes, 
o fogo chegou a se alastrar para 
prédios residenciais vizinhos. 
Segundo a Defesa Civil Munici-
pal, há risco de desabamento do 
galpão. Os bombeiros trabalha-
ram no rescaldo até as 15h30, 
quando foram desmobilizados.

A 21ª DP (Bonsucesso) vai 
investigar as causas do incên-
dio. O Corpo de Bombeiros 
afirmou que a fábrica estava 
com documentação irregular. 
O Ministério Público do Traba-
lho no Rio de Janeiro (MPT-
-RJ) vai apurar as condições 

de trabalho na fábrica.
Quatro ocupantes do pré-

dio foram salvos do fogo ao se 
refugiarem na parte externa 
de uma das janelas nos fundos 
da fábrica. 

O local era de difícil acesso, 
com passagens estreitas, e 

caminhões com escadas magi-
rus não conseguiam se aproxi-
mar. Bombeiros corriam com 
escadas portáteis a fim de reti-
rar os trabalhadores. As vítimas 
foram resgatadas minutos antes 
de as chamas se alastrarem para 
o andar onde estavam.

A Secretaria Municipal de 
Ciência, Tecnologia e Inovação 
(SMCTI) está com inscrições 
abertas para mais de 2.800 
vagas, neste mês de fevereiro, 
em diversos cursos e ofici-
nas gratuitos de tecnologia e 
empreendedorismo. Entre os 
cursos, disponíveis nas Naves 
Satélites e Navezinhas Cariocas, 
estão Inteligência Artificial: da 
história à prática no dia a dia; 

Desvendando o ChatGPT; Domi-
nando o Windows, MacOS e 
Linux; Construindo um currículo 
e portfólio digital; Informática 
básica; Excel para o trabalho; 
Raciocínio lógico; Criando apre-
sentações com IA; Noções de 
modelagem e impressão 3D, 
entre outros.

– O investimento em educa-
ção e tecnologia é fundamental 
para garantir a inclusão digital e 

a qualificação de jovens e adul-
tos para o mercado de trabalho. 
Essa é uma maneira de mudar a 
vida dos alunos e do seu entorno 
– afirmou Tatiana Roque, secre-
tária Municipal de Ciência, Tec-
nologia e Inovação.

As três Naves Satélites aten-
dem ao público em geral, de 
segunda à sexta-feira, das 8h 
às 17h, e aos sábados, das 8h 
às 12h. As Navezinhas Cariocas 

funcionam de segunda a sexta, 
das 9h às 17h. Todas as unidades 
têm espaço com computado-
res destinados ao livre acesso à 
internet, com orientação de uma 
equipe de apoio aos usuários.

Para ter acesso ao crono-
grama das atividades e se ins-
crever nos cursos e oficinas, os 
interessados devem acessar o 
site: https://www.navedoconhe-
cimento.rio

Estudo da Secretaria de 
Saúde mede impacto 
do calor extremo na 
mortalidade

Um novo estudo da Secre-
taria Municipal de Saúde do 
Rio de Janeiro descreveu a 
relação entre o calor extremo 
e o aumento de mortalidade 
na cidade do Rio, reforçando a 
importância das medidas pre-
vistas no Protocolo de Enfrenta-
mento ao Calor Extremo, imple-
mentado em 2024 e já em vigor 
neste verão. Realizado pelo Cen-
tro de Inteligência Epidemioló-
gica (CIE), o trabalho é um dos 
mais relevantes já produzidos 
sobre o tema: foram analisa-
dos todos os registros de mor-
tes naturais ocorridas entre 
2012 e 2024 — mais de 466 
mil —, além de mais de 390 mil 
mortes por causas seleciona-
das. Entre outras conclusões 
de interesse público, a pes-
quisa indica uma associação 
entre a exposição ao calor e o 
excesso de mortalidade, com 
maior risco para idosos e por-
tadores de doenças como dia-
betes e hipertensão, além de 
Alzheimer, insuficiência renal 
e infecções do trato urinário.

Publicado como preprint na 
plataforma acadêmica MedR-
xiv e já submetido para ava-
liação de revistas científicas 
internacionais, o artigo mede 
o impacto do calor extremo 
sobre 17 grupos de doenças 
listados na Classificação Inter-
nacional de Doenças (CID-10), 
cujos números foram analisa-
dos separadamente conforme 

a classificação de Níveis de 
Calor (NC) usada no Protocolo 
de Calor. O cálculo apontou que 
um registro de NC4, que acon-
tece quando o índice de calor 
(IC) é igual ou superior a 40ºC 
por quatro horas ou mais, está 
associado a um aumento de 
50% na mortalidade por doen-
ças como hipertensão, diabe-
tes e insuficiência renal entre 
idosos. O mesmo acréscimo de 
mortalidade foi observado em 
apenas duas horas de IC igual 
ou superior a 44ºC, condições 
que caracterizam o NC5.

Em linha com outras evidên-
cias já produzidas pela comu-
nidade científica, o estudo da 
SMS sugere também que os 
idosos são mais vulneráveis ao 
calor extremo do que os jovens, 
pois apresentaram acréscimo 
de mortalidade em mais cau-
sas e com mais intensidade. 
Entre pessoas com 65 anos ou 
mais, o registro do NC4 repre-
sentou ainda um aumento de 
25% nas mortes naturais, nas 
mortes causadas por doença 
arterial coronariana e tam-
bém nas mortes pelas causas 
selecionadas, que incluem 
ainda influenza, pneumonia, 
doenças cerebrovasculares e 
outras doenças do aparelho 
circulatório. Dos 17 grupos de 
causas de morte analisados, 12 
apresentaram alta considerável 
da mortalidade para idosos no 
calor extremo.
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Prefeitura de São João de Meriti realiza 
ação de saúde para agentes de endemias

A equipe de 
V i g i l â n c i a 
Sanitária da 
Prefeitura de 
São João de 
Meriti pro-

moveu, na última terça-feira 
(11-02), uma ação de aten-
ção à saúde dos funcioná-
rios que atuam no controle 
de endemias pelas ruas da 
cidade. Diante dos riscos diá-
rios enfrentados, a testagem 
e a vacinação são essenciais 
para a segurança dos servi-
dores municipais.

Durante a ação, foi apli-
cada a vacina Pneumo 23, 
que protege contra 23 tipos 
de bactérias pneumocócicas, 
responsáveis por doenças 
como pneumonia, meningite 
e septicemia. Além disso, os 
profissionais passaram por 
testagem para hepatite, uma 
inflamação do fígado que 
pode ser causada por vírus, 
doenças autoimunes, meta-
bólicas e genéticas. Segundo 
o Ministério da Saúde, cerca 
de 70% da população já teve 
algum tipo de hepatite, 
sendo as variantes B e C as 
mais perigosas.

O superintendente de Vigi-
lância em Saúde, Dr. Renato 
Lameirão, destacou que essa 
iniciativa faz parte de uma 
diretriz estabelecida pelo 
prefeito Léo Vieira desde o 
início do ano. “Temos que 

cuidar desses funcionários 
que estão diariamente na 
rua, cuidar com carinho, mos-
trar que a atual gestão está 
buscando todas as formas 
de melhorar as condições de 
trabalho e garantir a saúde 
física deles também. É cuidar 
de todo mundo”, afirmou.

Já o coordenador de Vigi-
lância Epidemiológica, Paulo 
Marcos Ribeiro, ressaltou os 
perigos enfrentados pelos 
agentes durante o traba-
lho nas ruas. “Quem está 
na rua no combate direto 
fica exposto a contrair vírus, 
fungos e outras doenças 
existentes em ambientes 
insalubres. Nós temos que 
cuidar da população e cui-
dar de quem cuida da popu-
lação”, enfatizou.

Para os próprios agentes, 
a iniciativa representa mais 
segurança no exercício da 
função. O guarda de ende-
mias Arilson Rosa da Costa 
reforçou a importância da 
vacinação e da prevenção. 
“Na rua, a gente passa por 
diversas situações, contato 
com pessoas que, às vezes, 
não sabemos se estão con-
taminadas. Então, qualquer 
ação que venha ajudar na 
prevenção da nossa saúde, 
que estamos na linha de 
frente, é super importante 
e nos faz sentir mais segu-
ros”, declarou.

MAGÉ

ITAGUAÍ

DUQUE DE CAXIAS

SÃO JOÃO DE MERITI

A Prefeitura de Duque de 
Caxias, através da Secretaria 
Municipal de Segurança Pública 
e apoio do 15º BPM, Superin-
tendência de Ordem Pública, 
Fiscalização Tributária e Guarda 
Municipal, realizou na manhã de 
terça-feira, dia (11), a primeira 
operação de fiscalização em 
alguns ferros velhos da cidade. 
O objetivo da ação é coibir o 
furto de cabos de energia, além 
de conscientizar os donos de 
estabelecimentos sobre com-
pra e venda de produtos sem 
origem confirmada.

Ao longo da manhã agen-
tes visitaram ferros velhos nos 
bairros Sarapuí, Dr. Laureano e 
Vila Operária. Os donos foram 
notificados para apresentarem 
a documentação do estabeleci-
mento na Secretaria de Fazenda 
de Duque de Caxias, no prazo 
de 48 horas, e foram advertidos 
quanto a forma de armazena-
mento de mercadorias e metais. 
As ações continuarão aconte-
cendo e os estabelecimentos 
que estiverem irregulares ou 
vendendo material ilícito serão 
lacrados e os donos autuados 
na delegacia.

Por conta do roubo e furto 
de cabos de energia, este ano 
oito escolas de Duque de Caxias 
tiveram o funcionamento 

adiado. Para não haver prejuízo 
na aprendizagem dos alunos, 
o ensino online foi adotado 
como alternativa temporária. 
Não há previsão de volta às 
atividades presenciais.

De acordo com o secretário 
de Segurança Pública de Cai-
xas, coronel Vinícius Carvalho 
da Silva, estão previstas mui-
tas ações em parceria com o 
15º BPM, Polícia Civil e Guarda 
Municipal com o objetivo de 
levar mais segurança e bem-
-estar para a população, bem 
como coibir roubos e furtos na 
cidade. “Por determinação do 
prefeito Netinho Reis vamos 
realizar diversas ações na cidade 
para coibir o roubo e furto de 
cabos de energia elétrica. Fize-
mos vistoria em alguns ferros 
velhos, mas não para por aí. 
Estamos investindo em equipa-
mentos de tecnologia para que 
ações sejam o mais acertadas 
possível, sem qualquer prejuízo 
para a sociedade”, ressaltou.

Os crimes de furto e roubo já 
são tipificados no Código Penal 
Brasileiro. No entanto, a Câmara 
dos Deputados aprovou projeto 
de lei que aumenta a pena pelo 
furto ou roubo de cabos, fios 
e equipamentos relacionados 
à geração de energia elétrica 
e telecomunicações.

O ano de 2025 começou com 
tudo para os atletas de jiu-jitsu 
que integram o Programa Bolsa 
Atleta, oferecido pela Prefei-
tura, através da Secretaria de 
Esporte. Neste final de semana, 
os competidores representaram 
a cidade com excelência e con-
quistaram 10 medalhas na 1ª 
Etapa do Campeonato Robson 
Gracie, na Arena Carioca 1 – 
Barra da Tijuca, consolidando 
seus nomes e o de Magé no topo 
do cenário esportivo.

“Essas conquistas refletem 
o compromisso dos atletas e a 
importância do Programa Bolsa 
Atleta, que apoia e incentiva os 
talentos locais a alcançar voos 
cada vez mais altos. Estamos 
orgulhosos desses atletas que 
representaram e levaram o 
nome de Magé ao topo, inspi-
rando jovens e fortalecendo o 
esporte na cidade”, comemorou 
o prefeito Renato Cozzolino.

No campeonato organizado 
pela Federação de Jiu-Jitsu do 
Estado do Rio de Janeiro (FJJRio), 
grande destaque para a atleta 
faixa roxa Letícia Lamonica, que 
conquistou três medalhas de 

ouro, sendo destaque no No-Gi 
(sem kimono) Absoluto, onde 
finalizou uma atleta de gradua-
ção maior na final, e 1 medalha 
de bronze. “Na categoria No-Gi 
eu perdi logo na primeira luta 
e fiquei com o bronze, então 
resolvi me inscrever no absoluto. 
Cheguei na final contra a adver-
sária faixa preta que tinha me 
vencido e consegui uma grande 
virada finalizando com uma gui-
lhotina e me consagrando cam-
peã”, celebrou a atleta.

Com apenas 19 anos, Letícia 

conquistou ainda 3 certifica-
dos do Ranking Estadual 2024, 
sendo 1º lugar na categoria 
com kimono e dois 3º lugares 
no absoluto com kimono e na 
categoria sem kimono. No iní-
cio de fevereiro ela já havia se 
consagrado vice-campeã do Sul-
-Brasileiro, em Florianópolis-SC.

Quem também conquistou o 
certificado pelo 1º lugar no Ran-
king Estadual 2024 foi Elloah de 
Almeida. Neste final de semana, 
ela se consagrou vice-campeã 
logo em seu primeiro torneio 

com a nova graduação, agora 
na faixa azul.

Também tiveram medalhas 
no masculino. Marlon Carneiro 
saiu com 1 medalha de prata e 1 
medalha de bronze, e em janeiro 
foi campeão da Copa Sul-Amé-
rica de Verão da Federação Inter-
nacional de Jiu-Jitsu Esportivo. 
O jovem Nicolas Arthur, com 1 
medalha de ouro; Leonardo Aze-
vedo, com 1 medalha de prata; e 
Vinícius Coelho, com 1 medalha 
de bronze, ampliam a lista de 
conquistas mageenses.

A Secretaria de Cultura lança, 
em 10 de março, uma oficina de 
percussão na Casa de Cultura 
Marise Moreira de Brito, com 
aulas práticas de ritmos brasilei-
ros, técnicas de batidas e manu-
seio de instrumentos. A iniciativa 
proporciona uma experiência 
imersiva na música e une apren-
dizado técnico com valorização 
da cultura local.

A oficina atende pessoas a 
partir de 16 anos e oferece aulas 
práticas para explorar diferen-
tes sonoridades, ritmos popu-
lares e dinâmicas musicais. A 
Secretaria de Cultura limitou as 
vagas para manter um ensino de 
qualidade e garantir um acom-
panhamento próximo dos ins-
trutores com os alunos.

Inscrições e documentação

Os interessados podem se ins-
crever de 10 a 26 de fevereiro, 
presencialmente, na Casa de Cul-
tura Marise Moreira de Brito, 
na Estrada do Trapiche (antiga 
estação de trem). 

Para realizar a inscrição, é 
preciso apresentar os seguin-
tes documentos:

Cópia do RG e CPF (do parti-
cipante e do responsável, caso 

menor de idade)
Comprovante de residência 

atualizado
Certidão de nascimento
Comprovante de escolaridade
Foto 3x4 recente
Para mais informações, entre 

em contato com a Secretaria de 
Cultura pelo telefone (21) 3782-
9000 (ramal 3102) ou pelo Ins-
tagram @cultura.itaguai.

Prefeitura realiza operação 
em ferros velhos

Atletas da cidade de Magé colecionam 
medalhas em campeonato de jiu-jitsu

Secretaria de Cultura lança oficina de percussão
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Governador Cláudio Castro entrega Ponte 
da Integração para o Norte Fluminense

Obras encurtam a distância entre São João da Barra e São Francisco de Itabapoana em 80 quilômetros

Não há mais foco de incêndios no local e cerca de 21 pessoas foram resgatadas com vida

Em dias de calor intenso é 
preciso estar mais atento ao 
risco de um Acidente Vascu-
lar Cerebral (AVC). O alerta 
vem de médicos do Hospi-
tal Estadual Alberto Torres 
(HEAT), unidade do Governo 
do Estado que acaba de rece-
ber um prêmio internacional 
pela excelência no tratamento 
da doença, chamada popu-
larmente de derrame. Desde 
janeiro de 2024, mais de 130 
pacientes atendidos com a 
terapia trombolítica conse-
guiram reverter ou reduzir as 
sequelas que podem ser dei-
xadas pela doença.

O AVC é uma das prin-
cipais causas de morte no 
Brasil, tendo vitimado 77 mil 
pessoas em 2023, segundo o 
Portal da Transparência do 
Registro Civil. O sucesso da 
terapia depende de o paciente 
ser assistido em no máximo 
4 horas e meia a partir do 
episódio. Ao chegar ao Heat, 
o paciente encontra todo o 
suporte. O Governo do Estado 
investiu R$3,2 milhões para 
melhorias na infraestrutura e 

compra de equipamentos para 
a unidade. Também foram 
doadas oito ambulâncias para 
reduzir o tempo de socorro à 
população, um investimento 
de mais de R$2,8 milhões.

A excelência no atendi-
mento às vítimas de AVC fez 
com que a unidade recebesse 
o Selo Ouro, do Prêmio WSO 
Angels. Dos 300 hospitais do 
Rio de Janeiro, das redes públi-
cas e particular, o HEAT está 
entre os quatro que foram 
certificados.

– O Governo do Estado tem 
trabalhado para adquirir novas 
tecnologias em saúde, garan-
tindo o melhor atendimento 
possível para a população 
fluminense e possibilitando o 
salvamento de mais vidas. É 
motivo de muito orgulho que 
nosso hospital estadual seja 
reconhecido, com um prêmio 
internacional, por um proto-
colo que assegura qualidade 
de vida para as vítimas do AVC, 
que é apontado como a prin-
cipal causa de morte da popu-
lação brasileira – destacou o 
governador Cláudio Castro.

Calor intenso: Hospital Estadual 
Alberto Torres alerta sobre 
aumento de risco de AVC

Após 40 anos de 
espera, o gover-
nador Cláudio 
Castro inaugu-
rou, nesta quar-
ta-feira (12/02), a 

Ponte da Integração Deputado 
João Peixoto, que vai ligar os 
municípios de São João da Barra 
e São Francisco de Itabapoana, 
no Norte Fluminense. O equipa-
mento, construído pelo Departa-
mento de Estradas de Rodagem 
(DER), será liberado ao trânsito 
ainda hoje. A previsão é que mais 
de 2.300 veículos trafeguem pelo 
local diariamente. Fruto de um 
investimento de R$ 291 milhões 
do Governo do Estado, a ponte 
sobre o Rio Paraíba do Sul vai 
beneficiar cerca de um milhão 
de pessoas.

Uma das obras mais aguarda-
das pela população da região, a 
estrutura tem 1.344 metros de 
comprimento por 16,2 metros de 
largura, e vai reduzir em 80 quilô-
metros a distância entre as duas 
cidades e o município de Cam-
pos dos Goytacazes, ligando o 
único ponto em todo o litoral que 
ainda não tinha elo pela costa 
brasileira. O acesso à cabeceira, 
pelo lado sul, que liga a ponte à 
BR-356, já foi pavimentado e a 
previsão é que o segundo acesso 
seja completamente asfaltado 
até abril.

– Hoje é um dia histórico 
para o nosso estado e, princi-
palmente, para os moradores 
desta região. A inauguração 
da Ponte da Integração é uma 

realização de um sonho aguar-
dado há mais de 4 décadas. A 
obra estava parada desde 2012. 
A ponte vai encurtar caminhos 
e impulsionar a economia local. 
Estamos interiorizando os inves-
timentos e garantindo justiça e 
desenvolvimento ao povo do 
Norte fluminense, esse é o nosso 
legado – enfatizou o governador.

Muito mais que encurtar a 

viagem entre as duas cidades, eli-
minando a atual volta por Cam-
pos dos Goytacazes, a ponte vai 
beneficiar milhares de produ-
tores rurais, incrementando o 
agronegócio, e impulsionará o 
turismo, com acessos mais fáceis 
e rápidos às praias e hotéis-fazen-
das das duas cidades. Também 
propiciará a criação de milhares 
de postos de trabalhos formais, 

a partir de empresas ligadas à 
logística.

Também presente na sole-
nidade, o presidente da Alerj, 
deputado Rodrigo Bacellar, res-
saltou o empenho do Governo 
do Estado na cidade de Campos.

– É uma alegria virmos aqui 
para realizar essa entrega, que 
tem um papel importantíssimo 
para a economia local. Esse é 

um legado desse governo para 
a população de Campos e dos 
outros municípios que serão 
beneficiados com esse equipa-
mento – declarou Bacellar.

De acordo com o presidente 
do DER, Pedro Ramos, a entrega 
da Ponte da Integração é mais 
que uma obra de mobilidade 
urbana. É a realização de um 
sonho para milhares de pessoas 

que vivem e trabalham nas cida-
des contempladas com a obra.

– Entregar uma ponte de 
tamanha relevância só foi pos-
sível graças ao empenho de toda 
a nossa equipe técnica. É um 
orgulho para nós ver que esse 
sonho antigo agora se torna rea-
lidade, gerando mais mobilidade 
e infraestrutura para a região – 
disse Ramos.

Governo do Rio controla incêndio em fábrica 
de fantasias em Ramos, na Zona Norte do Rio

Avião bate em caminhonete na 
pista durante decolagem no Rio

O Corpo de Bombeiros do 
Rio controlou o incêndio que 
atingiu uma fábrica de fantasias 
em Ramos, na Zona Norte. No 
momento, as equipes estão 
dentro do espaço realizando a 
vistoria para garantir que não 
haja possíveis vítimas. Cerca de 
21 pessoas foram resgatadas 
com vida. O edifício não tinha 
autorização para funcionar 
como fábrica.

- Minha solidariedade às 
pessoas afetadas pelo incêndio 
e às escolas de samba atingi-
das por essa tragédia. Impé-
rio Serrano, Unidos da Ponte e 
Porto da Pedra podem contar 
com o total apoio do Governo 
do Estado para superar esse 
momento difícil. O Carnaval 
é parte da nossa identidade e 
vamos trabalhar juntos para 
minimizar os impactos desse 
incêndio – declarou o gover-
nador Cláudio Castro.

A operação mobilizou 13 uni-
dades operacionais, incluindo 
o Grupamento de Operações 

Aéreas e especialistas em salva-
mento em altura. Aproximada-
mente 90 bombeiros atuaram 
na ocorrência, com o apoio de 
30 viaturas.

- Estamos fazendo a varre-
dura no local, mas a princípio, 
todos os funcionários foram 
resgatados. A edificação não 
possuía aprovação do Corpo 

de Bombeiros para funcionar, 
não tinha as condições de segu-
rança necessárias. O incêndio 
atingiu cerca de 500 metros 
quadrados e está controlado. 
Não há mais focos - disse o 
coronel Sarmento.

Desde as primeiras horas 
da manhã, o Serviço de Aten-
dimento Móvel de Urgência 

(Samu) presta socorro às víti-
mas, que foram levadas para 
hospitais da região.

A Polícia Militar mantém 
a área isolada para garantir 
a segurança da população, 
enquanto a Polícia Civil realiza a 
perícia e investiga as causas do 
incêndio. A ocorrência foi regis-
trada na 21ª DP (Bonsucesso).

O avião da Gol que colidiu 
com um veículo de manuten-
ção ao decolar estava a 200 
km/h na hora da batida. O Cen-
tro de Investigação e Preven-
ção de Acidentes Aeronáuti-
cos da Força Aérea Brasileira 
(Cenipa/FAB) está investigando 
o incidente.

A concessionária do aero-
porto não explicou por que a 
picape estava no meio da pista 
após uma decolagem autori-
zada, nem esclareceu se havia 
alguém ao volante na hora da 

batida. O RIOgaleão apenas 
informou que “houve um inci-
dente sem vítimas”.

O teto da picape foi pratica-
mente arrancado. O Globocop 
também mostrou como ficou o 
avião. Funcionários da Gol ava-
liavam as avarias na fuselagem 
e no trem de pouso.

O Boeing 737 Max 8 foi 
levado para o pátio de manu-
tenção da United Airlines, uma 
área afastada dos terminais 
de passageiros, das vias de 
taxiamento e das pistas de 

decolagem e pouso.
O acidente

A aeronave PS-GPP, da Gol, 
tinha como destino Fortaleza. 
Por volta das 22h, a torre auto-
rizou a decolagem, e o piloto 
estava prestes a tirar o avião 
do chão quando todos a bordo 
sentiram um solavanco. Um 
carro da RIOgaleão estava no 
meio do caminho, e o Boeing 
“o atropelou”.

A concessionária confirmou 
a batida e informou que nin-
guém se feriu. A operação do 

terminal também não foi afe-
tada. A Gol disse que um voo 
extra para Fortaleza foi dis-
ponibilizado para quem optou 
por seguir viagem. “Aqueles 
que decidiram permanecer no 
Rio de Janeiro receberam toda 
assistência para acomodação, 
transporte e alimentação

De acordo com o procura-
dor de justiça Átila de Oliveira, 
que mora no Ceará e estava na 
aeronave, o acidente aconte-
ceu quando o avião estava em 
alta velocidade.
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Consórcio integrado vai fortalecer 
o turismo na Costa Verde

Enel apresenta plano de ação para 
os moradores da Ilha Grande

Furlani quer Viação 
Agulhas Negras fora 
de Barra Mansa

Programa Comunidades de 
Angra encerra semana com mais 
de 200 escutas de moradores

Depois que os moradores da 
Vila do Abraão decidiram pro-
mover, no próximo dia 17, às 
16h, uma Festa Popular Para a 
Enel, para celebrar o aniversário 
de um ano de promessas não 
cumpridas pela concessionária, a 
empresa promoveu uma reunião 
para discutir os intermináveis 
problemas de fornecimento de 
energia na Ilha Grande. Na reu-
nião, realizada nesta terça-feira, 
dia 11, na Casa de Cultura Cons-
tantino Cokotós, a Enel renovou 
as promessas.

Disse que enviará mais três 
geradores para ajudar no for-
necimento de energia e alcan-
çar mais moradores da ilha. A 
empresa informou que já fez 
reparos em toda a parte de alta 
tensão e agora trabalha na rede 

de baixa tensão da Ilha. O plano 
da Enel é garantir que durante o 
Carnaval grande parte dos repa-
ros já tenha sido feita, pois é uma 
época de grande movimento 
na Ilha e normalmente, devido 
à sobrecarga, falta energia em 
muitos locais.

Uma das principais solicita-
ções dos moradores é a presença 
de um técnico da empresa fixo 
na ilha, pois sempre que acon-
tece um problema, os técnicos 
demoram para resolver o forne-
cimento de energia. Ao final da 
reunião, a Enel se comprometeu 
a melhorar o fornecimento de 
energia em toda a Ilha Grande, 
garantindo que até o fim do ano 
a ilha passará por grandes avan-
ços, beneficiando moradores e 
turistas que frequentam o local.

A equipe do Programa Comu-
nidades de Angra (PCA) ouviu 
mais de 200 moradores dos bair-
ros de Garatucaia, Cantagalo, 
Caetés, Portogalo e Balneário 
ao longo da semana passada, de 
03 a 07 de fevereiro. O grupo de 
entrevistadores visitou residên-
cias e comerciantes das cinco 
localidades e colheu informa-
ções que apontam para as prin-
cipais demandas por melhorias 
nos bairros. 

- O programa é ótimo, pois 
vem até aos bairros ouvir os 
moradores. A gente tem a opor-
tunidade de falar diretamente 
com a equipe da Prefeitura de 
Angra sobre as principais deman-
das do Balneário, de quem vive 

aqui, e sabe o que é preciso ser 
feito para melhorar o local que 
moramos – comentou o mora-
dor Caio Mello. 

A equipe preencheu os for-
mulários de maneira online 
utilizando o aplicativo digi-
tal, ferramenta que acelera 
a coleta de dados indicados 
pelos moradores e que traz 
em detalhes às prioritárias 
para as comunidades visita-
das. Os apontamentos regis-
trados passarão por mais três 
etapas até a seleção final de 
prioridades para os moradores 
e automaticamente serão dire-
cionados às secretarias res-
ponsáveis pelas demandas por 
obras ou outros serviços.  

Na quarta-feira (12), o pre-
feito de Barra Mansa, Luiz Fur-
lani, publicou um vídeo em suas 
redes sociais se manifestando 
sobre o grave acidente envol-
vendo dois ônibus da Viação 
Agulhas Negras, que deixou 
pelo menos 32 pessoas feridas 
na Região Leste da cidade. O 
acidente ocorreu no bairro Boa 
Vista II, na Rua João Xavier Itabo-
raí, próximo à Igreja Wesleyana, 
e também envolveu uma van 
escolar e um carro de passeio.

Furlani, que participa do 
Encontro Nacional de Prefei-
tos em Brasília, classificou a 
situação como “um risco diário 
à população, em especial à da 
Região Leste”, e afirmou que é 
uma “questão de honra” tirar 
os ônibus da Agulhas Negras de 
circulação. Ele revelou que já 
solicitou providências ao Depar-
tamento de Transporte Rodoviá-
rio do Estado do Rio (Detro-RJ), 
que se comprometeu a resolver 
o problema em até trinta dias.

O secretário de Ordem Pública 
de Barra Mansa, Major Abreu, 
reforçou o pedido ao presidente 

do Detro-RJ Leonardo Matias, 
solicitando intervenção imediata 
na viação. O acidente, que cho-
cou moradores da região, ocor-
reu por volta das 8h da manhã. 
De acordo com informações 
preliminares, um dos ônibus 
teria perdido os freios e colidido 
frontalmente com o outro, que 
pertence à mesma empresa. As 
causas exatas do acidente ainda 
estão sendo investigadas pelas 
autoridades competentes.

Das 32 vítimas encaminha-
das a hospitais da região, oito 
estavam em ambulâncias no 
momento da última atualização, 
enquanto seis crianças foram 
levadas por meios próprios. Os 
feridos foram atendidos na Santa 
Casa de Misericórdia de Barra 
Mansa e na Casa de Saúde Santa 
Maria. O estado de saúde das 
vítimas ainda não foi divulgado.

Imagens que circulam nas 
redes sociais mostram o resgate 
das crianças da van escolar e o 
atendimento aos feridos no local 
do acidente. A Viação Agulhas 
Negras ainda não se pronunciou 
oficialmente sobre o ocorrido.

O turismo na 
Costa Verde 
ganhará um 
novo impulso 
com a criação 
do Consórcio 

Integrado de Turismo da Costa 
Verde (CITUR). O Prefeito de 
Mangaratiba, Luiz Cláudio 
Ribeiro, participou nesta ter-
ça-feira (11) da assinatura do 
Protocolo de Intenções junto ao 
Ministério do Turismo (MTUR), 
em Brasília. A iniciativa conta 
com a adesão dos prefeitos 
de Angra dos Reis, Cláudio 
Ferreti; Paraty, Zeze Barbosa; 
Rio Claro, Babton Biondi; e Ita-
guaí, Haroldo Jesus. O evento 

foi conduzido pelo Secretário 
Nacional de Desenvolvimento 
e Competitividade do Turismo, 
Fábio Augusto Oliveira Pinheiro.

O CITUR tem como meta 
posicionar a Costa Verde como 
um destino turístico integrado, 
promovendo as cidades de 
forma conjunta no mercado 
nacional e internacional. Com 
essa estratégia, espera-se 
aumentar o tempo de perma-
nência dos turistas, estimular o 
comércio local, gerar empregos 
e atrair novos investimentos 
para a região.

Evento foi conduzido pelo 
Secretário Nacional de Desen-
volvimento e Competitividade 

do Turismo, Fábio Augusto Oli-
veira Pinheiro

O secretário Fábio Augusto 
ressaltou o potencial da inicia-
tiva, comparando-a ao sucesso 
do turismo integrado na Serra 
Gaúcha. “Esse modelo trans-
forma regiões em grandes 
polos turísticos, beneficiando 
não apenas o setor, mas toda a 
economia local. A Costa Verde 
possui um potencial extraor-
dinário, e com essa união, o 
destino se fortalecerá ainda 
mais”, afirmou.

Próximos passos
Os secretários de turismo dos 

municípios irão se reunir após 
o Carnaval para elaborar um 

memorial descritivo das ativi-
dades turísticas da região. Esse 
levantamento incluirá a capa-
cidade hoteleira, os principais 
atrativos naturais, culturais e 
gastronômicos, entre outros 
dados fundamentais para a 
promoção integrada do destino.

Além disso, o Ministério do 
Turismo garantiu apoio para que 
a Costa Verde tenha estandes 
exclusivos em feiras nacio-
nais como a Feira da ABAV e 
a Feira de Turismo das Cata-
ratas. O consórcio também 
estará presente em eventos 
internacionais, ampliando a visi-
bilidade do destino e atraindo 
visitantes estrangeiros.

Regiões 

Prefeitos da Costa Verde em Brasília Os prefeitos Haroldo Jesus, Itaguaí; Zeze Barbosa, Paraty; o secretário Fábio Augusto Oliveira Pinheiro; Cláudio Ferreti, Angra dos Reis; Babton Biondi, Rio Claro; e Luiz Cláudio Ribeiro, Mangaratiba (FOTOS IVULGAÇÃO)

ILHA GRANDE COSTA VERDE

BARRA MANSA

ANGRA DOS REIS
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Geraldo Alckmin defende cotas de 
importação de aço pelos Estados Unidos

O governo federal lançou 
a plataforma digital Contrata 
Brasil, projetada para facilitar a 
contratação de microempreen-
dedores individuais (MEIs) para 
pequenos serviços e compras 
por órgãos públicos. Esta inicia-
tiva visa simplificar o processo 
de contratação para reparos 
que não exigem licitação, 
abrangendo a administração 
federal, estados, municípios e 
outros órgãos públicos. A ade-
são à plataforma é voluntária e 
abrange uma variedade de ser-
viços, incluindo pintura, manu-
tenção de equipamentos de ar 
condicionado, e consertos em 
instalações elétricas e hidráu-
licas em unidades básicas de 
saúde, escolas e escritórios 
públicos.

O Ministro das Micro e 
Pequenas Empresas, Márcio 
França, destacou a importân-
cia da plataforma ao permitir 
a contratação sem licitação 
de serviços de até R$ 12.545. 
A plataforma Contrata Brasil 
será gratuita tanto para os 
microempreendedores quanto 
para os órgãos públicos, o que 
representa uma economia sig-
nificativa para ambas as par-
tes. Atualmente, existem 16 
milhões de micro e pequenos 

empresários no país, mas ape-
nas 70.000 possuem algum tipo 
de contrato com o governo.

Com um gasto anual de R$ 
554 bilhões em contratos, dos 
quais apenas R$ 6 bilhões são 
destinados a micro e peque-
nos empresários, a nova pla-
taforma promete agilizar o 
processo de contratação, eli-
minando a necessidade de lici-
tação para serviços de menor 
valor. Em uma fase posterior, 
a plataforma será expandida 
para incluir micro e pequenas 
empresas, agricultores familia-
res e cooperativas, e eventual-
mente todas as empresas do 
país. O ministro Márcio França 
acredita que a plataforma 
criará oportunidades signifi-
cativas para microempreen-
dedores individuais, incenti-
vando o aumento do número 
de empreendedores no Brasil.

Atualmente, a taxa mensal 
para microempreendedores é 
de R$ 80, um valor que alguns 
consideram alto, mas a nova 
plataforma pode representar 
uma oportunidade de negó-
cio promissora. Ao facilitar o 
acesso a contratos públicos, 
a Contrata Brasil não só pro-
mete aumentar a renda dos 
microempreendedores.

Governo lança plataforma 
para contratação de MEIs

O vice-presidente 
e ministro do 
Desenvolvi-
mento, Indús-
tria, Comércio 
e Serviços, 

Geraldo Alckmin, defendeu, 
na última quarta-feira (12), o 
estabelecimento de cotas de 
isenção para o aço e alumínio 
enviados para os Estados Uni-
dos, e disse que vai procurar as 
autoridades norte-americanas 
para negociar os termos da taxa-
ção de 25% sobre as importa-
ções impostas pelo presidente 
Donald Trump.

“Sempre é um bom caminho 
a gente buscar o ganha-ganha”, 
defendeu Alckmin após evento 
no Palácio do Planalto. O vice-
-presidente lembrou que os 
Estados Unidos têm um superá-
vit de US$ 7,2 bilhões com o Bra-
sil, ou seja, vendem mais bens e 
serviços do que compram. Além 
disso, segundo ele, a taxa de 
importação final do Brasil para 
produtos norte-americanos é 
baixíssima, de 2,7%, já que mui-
tos produtos importados têm 
alíquota zero, como máquinas 
e equipamentos.

“Então, nós vamos dialogar 
para buscar um bom enten-
dimento. Não tem guerra tri-
butária, tem entendimento 
baseado no interesse público”, 
reafirmou.

“[A taxação] não foi contra o 
Brasil. A alíquota que foi imposta 
foi para o mundo inteiro. Então, 
ela não foi discriminatória. 

Estados Unidos são um impor-
tante parceiro comercial do 
Brasil, não é o maior, o maior 
é a China, mas é para ele que 
nós exportamos [equipamen-
tos com] valor agregado, avião, 
equipamentos, e de outro lado, 
é o maior investidor no Brasil”, 
ponderou Alckmin.

Durante o seu primeiro man-
dato, Donald Trump impôs 

tarifas sobre o aço e o alu-
mínio, mas depois concedeu 
cotas de isenção para parcei-
ros, incluindo Canadá, México 
e Brasil, que são os principais 
fornecedores desses produtos 
para os Estados Unidos. 

Segundo o vice-presidente, 
a intenção é tentar manter as 
cotas como o Brasil tem hoje.

“Isso é do cotidiano. Todo 

dia você tem essas questões de 
alteração tarifária. O caminho é 
o diálogo e nós vamos procu-
rar o governo norte-americano 
para buscar a melhor solução”, 
afirmou Alckmin.

Reciprocidade
Já o presidente Luiz Inácio 

Lula da Silva disse, na semana 
passada, que o Brasil pode 
aplicar a lei da reciprocidade, 

aumentando as taxas de pro-
dutos estadunidenses consu-
midos pelo Brasil. “O mínimo 
de decência que merece um 
governo é utilizar a lei da reci-
procidade”, disse em entrevista 
a rádios de Minas Gerais.

Segundo dados da Admi-
nistração de Comércio Inter-
nacional do governo dos EUA, 
o Brasil foi o segundo maior 

fornecedor de aço para o país 
em 2024, perdendo apenas 
para o Canadá. Já um levan-
tamento do Instituto do Aço 
Brasil, com base em dados 
oficiais do governo brasileiro, 
mostra que os EUA foram o 
principal destino do aço do 
país, representando 49% de 
todo o aço exportado pelo 
país em 2023.

Encontro de prefeitos e prefeitas promove 
integração de municípios de fronteiras

Ambientalistas criticam fala de Lula sobre o Ibama: “Inadmissível”

Por: Lucas Pordeus León - 
Repórter da Agência Brasil

O Encontro de Novos Pre-
feitos e Prefeitas, que ocorreu 
nesta semana, em Brasília, dis-
cutiu a promoção da integração 
entre os municípios de fronteira 
do Brasil. Prefeitos e gestores 
municipais de cidades de fron-
teira discutiram, com repre-
sentantes do governo federal, 
projetos para integração com 
cidades de países vizinhos.

Cerca de 11 milhões de bra-
sileiros vivem em municípios 
localizados na chamada faixa 
de fronteira. A área representa 
16% do território nacional, com 
largura de 150 quilômetros a 
partir da linha que divide o 
Brasil dos seus dez vizinhos 
sul-americanos.

O prefeito de Bagé (RS), Luiz 
Fernando Mainardi (PT), que 
dirige um município que faz 
fronteira com o Uruguai, des-
tacou a necessidade de políti-
cas para o desenvolvimento das 
cidades de fronteiras.

“Nós temos um conjunto de 
exigências de investimentos e 
de compensações porque, ao 
longo da nossa história, nós 
fomos pensados para a segu-
rança nacional, não do ponto 

de vista do desenvolvimento. É 
tanto assim que os municípios 
de fronteira são, em regra, os 
que têm os menores índices de 
desenvolvimento humanos e 
mais baixos índices de emprego 
comparativamente a outras 
regiões”, disse em entrevista à 
Agência Brasil.

O Brasil tem 124 municípios 
ligados a outras nações. Além 
disso, existem 33 “cidades-gê-
meas”, que são municípios com 
forte integração com cidade do 
país vizinho, geralmente coladas 
uma na outra.

Experiências
Uma das experiências com-

partilhadas no encontro foi a 
do Parlamento Internacional 
(Parlim), que é o organismo 
formado entre as cidades-gê-
meas de Ponta Porã (MS), do 
Brasil, e Pedro Juan Caballero, 
do Paraguai. Já com 25 anos de 
funcionamento, o Parlim reúne 
representantes das câmaras 
de vereadores das duas cida-
des para articular projetos de 
leis conjuntos, aprovados no 
mesmo dia em ambos os par-
lamentos locais.

Outras iniciativas divulgadas 
foram as promovidas pela Uni-
versidade Federal da Integração 

Latino-Americana (Unilam), de 
Foz do Iguaçu (PR), que criou 
a Rede de Universidades de 
Fronteiras, que já reúne 14 
instituições e promovem pro-
jetos para integração regional 
latino-americana.

A prefeita de Dionísio Cer-
queira (SC), Bianca Maran Ber-
tamonte (PL), participou do 
debate para conhecer projetos 
que fortaleçam a integração 
com o país vizinho.

“É muito importante 

visualizar outras práticas de 
fronteira para que a gente leve 
modelos para a nossa fronteira 
e consiga desenvolver meca-
nismos que nos aproximem. 
Hoje as leis são formuladas em 
Brasília e em Buenos Aires, que 
ficam muito distantes da nossa 
realidade. Então, para nós, 
visualizar práticas de outras 
fronteiras traz uma bagagem 
para que a gente possa implan-
tar na nossa fronteira”, explicou 
a prefeita.

Em nota, a Associação Nacio-
nal dos Servidores da Carreira de 
Especialista em Meio Ambiente 
(Ascema Nacional) classificou 
como “inadmissível” a pressão 
política sobre o processo de 
licenciamento de projetos que 
podem trazer danos ambientais.

Durante entrevista, na 
quarta-feira (12/2), Lula afir-
mou que quer entender se é 
possível explorar petróleo na 

Margem Equatorial e reclamou 
da demora do Instituto Brasi-
leiro do Meio Ambiente e dos 
Recursos Naturais Renováveis 
(Ibama) em autorizar o projeto.

“Nós temos de autorizar que 
a Petrobras faça pesquisa. Se, 
depois, a gente for explorar, é 
outra discussão. O que não dá é 
ficar nesse lenga-lenga. O Ibama 
é um órgão do governo pare-
cendo que é um órgão contra 

o governo”, disse o presidente.
A Petrobras quer investir 

US$ 3,1 bilhões para explorar 
petróleo e gás na região, mas 
a iniciativa depende do aval do 
Ibama, responsável por emitir o 
licenciamento ambiental.

O tema voltou a ganhar força 
após a eleição do senador Davi 
Alcolumbre (União-AP) para a 
presidência do Senado; ele é 
defensor da medida.

A Ascema manifestou 
preocupação sobre as decla-
rações de Lula e destacou 
que as decisões do órgão são 
baseadas em “critérios técni-
cos, científicos e legais”

Já o Instituto Interna-
cional Arayara lamentou 
a postura do presidente 
Lula e argumentou que a 
fala “ofende” autoridades 
ambientais do país.

Nacional

Vice-presidente diz que Brasil vai dialogar para buscar o ganha-ganha. Foto: Cadu Gomes/VPR

Foto: Fabio Rodrigues-Pozzebom/ Agência Brasil
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A Fundação Bradesco está oferecendo 
cursos gratuitos 100% online 
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OPORTUNIDADES

O ano já começa 
com oportuni-
dade para quem 
deseja ampliar a 

capacitação profissional para 
o mercado de trabalho. A 
Prefeitura de Macaé publicou 
nesta quarta-feira (8) edi-
tal 1/2025 com 960 vagas 
para certificação gratuita em 
T-HUET. A inscrição será ape-
nas presencial, nesta sexta-
-feira, dia 10. O atendimento, 
na sede da Secretaria Muni-
cipal Adjunta de Qualificação 
Profissional, responsável pela 

condução do processo, será 
das 9h às 19h.
A Secretária Municipal 
Adjunta de Qualificação 
Profissional, Rebeca Madu-
reira, destacou a importância 
estratégica do programa e 
anunciou novos editais:
"Este é o primeiro edital de 
2025, disponibilizando 960 
vagas, mas ao longo dos pró-
ximos meses serão oferecidas 
ao todo 3.500 vagas de capa-
citação. Essa é uma oportu-
nidade concreta para pre-
parar nossos trabalhadores 

para o mercado. Importante 
estar atento à relação de 
documentos e levar tanto 
as originais quanto as cópias 
no momento da inscrição. 
Nosso compromisso é garan-
tir capacitação de qualidade 
às pessoas que precisam de 
oportunidade", afirma a 
secretária.
Para participar do processo 
de inscrição, o candidato 
deve possuir renda per capita 
bruta mensal de até 1,5 salá-
rios-mínimos, ter Ensino 
Fundamental completo, ser 

maior de 18 anos de idade, 
além de apresentar Certifi-
cado de qualificação ou expe-
riência comprovada na área 
offshore.
As matrículas serão rea-
lizadas por ordem de che-
gada, sendo necessária a 
apresentação dos seguintes 
documentos:
- Cópia da Carteira de Iden-
tidade com foto, ou outro 
documento de identificação 
com foto (carteira de traba-
lho ou CNH), com data de 
validade atualizada;

- Cópia do CPF do próprio 
candidato;
- Cópia do comprovante de 
residência em Macaé (caso o 
candidato não possua com-
provante de residência em 
seu nome, poderá apresen-
tar uma declaração assinada 
pelo titular do comprovante);
- Cópia do comprovante de 
escolaridade;
- Cópia certificado de quali-
ficação ou experiência com-
provada na área offshore;
- Autodeclaração de Baixa 
renda. A certificação em 

T-HUET é exigida pela maioria 
das empresas que realizam 
operações offshore. Durante 
o treinamento, os alunos 
aprendem práticas de como 
escapar de um helicóptero 
submerso em água. As aulas 
são presenciais e a primeira 
turma tem o início previsto 
para o dia 20 de janeiro.
Todos os critérios para parti-
cipação e cronograma com-
pleto podem ser conferidos 
no edital disponível no portal 
oficial da prefeitura: macae.
rj.gov.br

Prefeitura de Macaé divulga edital 
com 960 vagas gratuitas para T-HUET

OPORTUNIDADE

A Fundação Bradesco está 

com inscrições abertas para 

um curso gratuito sobre 

Word, perfeito para quem 

quer aprender desde o básico 

até técnicas avançadas de 

formatação de documentos. 

O curso é 100% online, com 

acesso liberado a qualquer 

pessoa com mais de 16 anos, 

sem necessidade de conheci-

mento prévio.

Além de ensinar a usar o 

Microsoft Word de forma efi-

ciente, o curso também inclui 

um módulo focado na cria-

ção de currículos, o que pode 

ser um diferencial para quem 

está buscando oportunidades 

no mercado de trabalho. O 

melhor? Ao concluir, o aluno 

recebe um certificado gra-

tuito, ideal para turbinar o 

currículo.

Como funciona o processo 

de seleção?

Diferente de outros cursos 

profissionalizantes, esse curso 

gratuito da Fundação Bra-

desco não exige um processo 

seletivo. Basta se cadastrar e 

se inscrever na plataforma, e 

o acesso ao conteúdo é libe-

rado automaticamente.

Para obter o certificado 

gratuito, o aluno deve concluir 

todas as atividades dentro de 

60 dias e atingir pelo menos 

70% de aproveitamento na 

avaliação final. O certificado 

pode ser usado para compro-

var conhecimento em currícu-

los e até mesmo para horas 

complementares em faculda-

des e cursos técnicos.
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O BioParque do 
Rio entra no 
ritmo do Carna-
val e promove 
o ‘BioFolia 2025 
– Um Carnaval 

Animal!’, programação especial 
voltada para toda a família. Nos 
dias 1º e 2 de março, o atrativo 
acolherá o “Aqualoucos”, atração 
do Animasom, com bailinho de 
carnaval ao redor do chafariz do 
BioParque, e canhão de espuma 
para a diversão do público infan-
til, entre 11h e 14h.

Além disso, entre os dias 1º e 
5 de março, das 10h às 16h40, 
os visitantes poderão partici-
par de atividades educativas e 
interativas inspiradas em sam-
bas-enredo, explorando a bio-
diversidade brasileira de forma 
lúdica e envolvente. Durante 
toda a semana de carnaval, o 
público terá a oportunidade de 
conhecer mais sobre os felinos 
do Brasil, a diversidade de cores 
da fauna e a importância da 
preservação ambiental atra-
vés de oficinas de pintura de 
máscaras, exposições de peças 
biológicas e jogos interativos, 
destacando o papel ecológico 
dos animais e suas adaptações 
aos diferentes habitats.

Além das atrações educativas, 
o parque oferece uma infraestru-
tura completa para o lazer, com 
parquinho, brinquedos infláveis, 
tirolesa e diversas opções gas-
tronômicas, como o Burguer 
da Beca, o Boteco do Tião e o 

Grupo Caju Pra Baixo 
revela segundo bloco de 
vídeos do audiovisual 

Marcas elevam experiência do público no 
Rio Open 2025 com ativações exclusivas

O Rio Open 2025, maior tor-
neio de tênis da América do Sul 
que começa neste sábado, 15 de 
fevereiro, promete ir além das 
quadras e se consolidar como 
um espaço de ativações inova-
doras para o público. Patroci-
nadoras do evento, empresas 
como Claro, Tegra Incorporadora 
e Faixa Azul apostam em expe-
riências interativas, tecnologia e 
exclusividade para envolver os 
fãs do esporte, reforçando suas 
marcas no universo do tênis.

Outro momento aguardado 
será o show de drones, mar-
cado para o dia 21 de fevereiro, 
quando mais de 400 aparelhos 
iluminarão o céu da quadra prin-
cipal com imagens inspiradas 
no tênis.

Com um viés voltado ao mer-
cado de luxo, a Tegra Incorpora-
dora reforça seu posicionamento 
com a campanha “Construindo 
Grandes Conquistas”. A empresa 
promove uma série de ativações 
no evento, incluindo uma sessão 
exclusiva de tênis com Fernando 
Meligeni na Techset Academy, 
na Barra da Tijuca, para clientes 
de empreendimentos de alto 
padrão. No dia 21 de fevereiro, 
o ex-tenista também estará no 
estande da incorporadora no 

Leblon Boulevard para autogra-
far brindes exclusivos.

A Tegra ainda aposta no enga-
jamento digital com um vídeo 
institucional que relaciona o 

tênis ao conceito de moradia 
de luxo, além de um desafio 
entre Meligeni e o influenciador 
Fausto Carvalho, criador do per-
sonagem Jorginho, que satiriza 

o estilo “Faria Limer”. O jogo 
especial entre os dois aconte-
cerá no complexo de quadras do 
Rio Open e será transmitido nas 
redes sociais da incorporadora.

Conhecidos por seu lado 
extrovertido e pela frequente 
interação com o público, os 
amigos João Pedro, Maguzi-
nho, Urich Jonathan, Bruno 
Costa e Bidell continuam a 
jornada de seu aclamado 
audiovisual “Feijoada do 
Caju Pra Baixo”, divulgando 
mais um bloco de vídeos 
nesta semana. O volume 2 
do projeto chega nas plata-
formas digitais anunciado 
pela faixa “Até Encontrar / 
O Amor é Fato”, com parti-
cipação especial de Bruno 
Diegues, que será lançada 
às 12h desta sexta-feira, 14. 
Mais tarde, às 18h, o bloco 
inteiro estará disponível tra-
zendo outras cinco canções: 
“Venta Aí, Derruba Aqui”, 
“Não Dá / Quero Ter Você / 
Já Faz Tempo”, “Cantinho em 
Realengo”, “Brinquei Com a 
Sorte” e “Incomoda”. 

“Esse é um projeto muito 
importante pra gente, e dá 
sequência ao nosso compro-
misso de sempre entregar-
mos novidades para nosso 
público. Então podem espe-
rar muito pagode, na levada 
que o Caju sempre faz. 
Aquele balanço, com aqueles 

pagodes pra você mandar 
para o (a) ex, mas também 
para o casal apaixonado. O 
bloco está muito eclético, 
mesclamos bastante. Além 
da faixa foco, que traz uma 
pegada mais romântica, tem 
também outra na mesma 
vibe chamada ‘Venta Aí Der-
ruba Aqui’, que está linda 
demais! ‘Incomoda’ tam-
bém vai, com certeza, cair 
na boca da galera”, adianta 
João Pedro, que divide o 
vocal com Maguzinho. 

Gravado no final de 2024, 
na paradisíaca Ilha Itanhangá, 
o audiovisual “Feijoada do 
Caju Pra Baixo” vem como 
uma grande apossa do grupo, 
que acreditam nele como 
uma nova virada de chave 
na carreira dos artistas, que 
começaram a carreira em 
Marechal Hermes. “Estamos 
com uma expectativa cres-
cente, de que esse volume 
faça o caju chegar em outros 
lugares. É um bloco que está 
muito especial! Temo a par-
ticipação do Bruno Diegues, 
que foi uma realização pra 
mim, pois o Jeito Moleque 
fez parte da minha infância e 
marcou muito!”, acrescentou. 

BioParque terá programação 
especial neste Carnaval

GCADERNO
De estandes interativos a shows de drones, patrocinadores como Claro, Tegra Incorporadora e Faixa Azul transformam o torneio em um espetáculo além das quadras

Restaurante dos Primatas. Os 
visitantes também encontram 
uma loja de souvenirs e esta-
cionamento próprio, garantindo 
conforto e praticidade.

Programação
1º e 2 de março

Atividade: Bailinho de 
carnaval

Local: parquinho do BioParque
1º e 3 de março
Tema: Felinos do Brasil 

(baseado no samba-enredo 
da Acadêmicos do Grande 

Rio de 2024)
Atividades: Placa interativa 

sobre felinos brasileiros, oficina 
de pintura de máscaras e expo-
sição de peças biológicas.

2 e 4 de março
Tema: Cores da fauna 

brasileira (baseado no samba-
-enredo do Lins Imperial de 1991)

Atividades: Oficina das cores 
e jogo interativo sobre aves e 
suas adaptações.

5 de março
Tema: Preservação da 

natureza e sustentabilidade 
(baseado no samba-enredo 
da Imperatriz Leopoldinense 
de 2017)

Atividades: Oficina de pintura 
de máscaras e produção de con-
fete sustentável.
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OPORTUNIDADES

O ano já começa 
com oportuni-
dade para quem 
deseja ampliar a 

capacitação profissional para 
o mercado de trabalho. A 
Prefeitura de Macaé publicou 
nesta quarta-feira (8) edi-
tal 1/2025 com 960 vagas 
para certificação gratuita em 
T-HUET. A inscrição será ape-
nas presencial, nesta sexta-
-feira, dia 10. O atendimento, 
na sede da Secretaria Muni-
cipal Adjunta de Qualificação 
Profissional, responsável pela 

condução do processo, será 
das 9h às 19h.
A Secretária Municipal 
Adjunta de Qualificação 
Profissional, Rebeca Madu-
reira, destacou a importância 
estratégica do programa e 
anunciou novos editais:
"Este é o primeiro edital de 
2025, disponibilizando 960 
vagas, mas ao longo dos pró-
ximos meses serão oferecidas 
ao todo 3.500 vagas de capa-
citação. Essa é uma oportu-
nidade concreta para pre-
parar nossos trabalhadores 

para o mercado. Importante 
estar atento à relação de 
documentos e levar tanto 
as originais quanto as cópias 
no momento da inscrição. 
Nosso compromisso é garan-
tir capacitação de qualidade 
às pessoas que precisam de 
oportunidade", afirma a 
secretária.
Para participar do processo 
de inscrição, o candidato 
deve possuir renda per capita 
bruta mensal de até 1,5 salá-
rios-mínimos, ter Ensino 
Fundamental completo, ser 

maior de 18 anos de idade, 
além de apresentar Certifi-
cado de qualificação ou expe-
riência comprovada na área 
offshore.
As matrículas serão rea-
lizadas por ordem de che-
gada, sendo necessária a 
apresentação dos seguintes 
documentos:
- Cópia da Carteira de Iden-
tidade com foto, ou outro 
documento de identificação 
com foto (carteira de traba-
lho ou CNH), com data de 
validade atualizada;

- Cópia do CPF do próprio 
candidato;
- Cópia do comprovante de 
residência em Macaé (caso o 
candidato não possua com-
provante de residência em 
seu nome, poderá apresen-
tar uma declaração assinada 
pelo titular do comprovante);
- Cópia do comprovante de 
escolaridade;
- Cópia certificado de quali-
ficação ou experiência com-
provada na área offshore;
- Autodeclaração de Baixa 
renda. A certificação em 

T-HUET é exigida pela maioria 
das empresas que realizam 
operações offshore. Durante 
o treinamento, os alunos 
aprendem práticas de como 
escapar de um helicóptero 
submerso em água. As aulas 
são presenciais e a primeira 
turma tem o início previsto 
para o dia 20 de janeiro.
Todos os critérios para parti-
cipação e cronograma com-
pleto podem ser conferidos 
no edital disponível no portal 
oficial da prefeitura: macae.
rj.gov.br

Prefeitura de Macaé divulga edital 
com 960 vagas gratuitas para T-HUET

Banho de espuma, bailinho de carnaval na água e atividades educativas marcam o evento, que acontece durante a semana do carnaval
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O Fluminense retomou as ati-
vidades após dois dias de folga. 
Com a semana livre para traba-
lhar, o técnico Mano Menezes 
terá a oportunidade de reali-
zar os últimos ajustes antes dos 
jogos contra o Nova Iguaçu e 
Bangu, valendo a sobrevivência 
no Carioca.

Os jogadores se reapresenta-
ram na última terça-feira (11), no 
CT Carlos Castilho. O Fluminense 
busca aproveitar a semana livre 
para recuperar o zagueiro Thiago 
Silva, que deixou o clássico com o 
Flamengo, sábado (8), com dores 

no tornozelo esquerdo.
Em nono lugar com 11 pontos, 

o Fluminense está dois pontos 
atrás da zona de classificação 
para a semifinal do Carioca. 
Desde a mudança do formato 
do estadual em 2021, o Tricolor 
esteve presente na fase final em 
todas as edições e chegou à final 
em três vezes — e conquistou 
dois títulos.

Assim como o Fluminense, o 
Nova Iguaçu também briga por 
vaga na semifinal. Finalista no 
ano passado, a Laranja Mecânica 
da Baixada ocupa o quinto lugar.

Esporte

Embaixador saudita diz que Copa de 2034 não 
terá álcool: “Não queremos mudar nossa cultura”

FLUMINENSE

COPA DO MUNDO

CHAMPIONS

A Arábia Saudita 
já foi anunciada 
como sede da 
Copa do Mundo 
de 2034. O tor-
cedor que gosta 

de beber uma cerveja enquanto 
assiste aos jogos não terá essa 
oportunidade. O consumo de 
álcool é proibido no país desde a 
década de 1950 e continuará da 
mesma forma para a Copa, como 
diz o príncipe Khalid bin Bandar 
Al Saud, embaixador saudita no 
Reino Unido.

- No momento, não per-
mitimos álcool. É possível se 
divertir bastante sem álcool. 
Não é 100% necessário e se 
você quiser beber depois de 
sair, fique à vontade, mas no 
momento não temos álcool 
- disse o embaixador saudita 
em entrevista à LCB.

O consumo do álcool não é 
permitido pelo Islã, mas a proi-
bição na Arábia Saudita só che-
gou em 1952. O rei Abdulaziz 

proibiu bebidas alcoólicas 
quando seu filho, Mishari bin 
Abdulaziz Al-Saud, matou a 
tiros Cyril Ousman, o vice-côn-
sul britânico em Jeddah, que 
recusou servir uma bebida a 
ele em uma festa.

- Não, não há álcool algum. 
Assim como o nosso clima, é 
um país seco. Cada um tem 
sua própria cultura. Estamos 
felizes em acomodar as pes-
soas dentro dos limites da 
nossa cultura, mas não que-
remos mudar nossa cultura 
para outra pessoa - continuou.

Perguntado sobre a presença 
de pessoas LGBTQIA+, o embai-
xador deixou as portas abertas. 
A Arábia Saudita não permite 
relações entre indivíduos do 
mesmo sexo e não reconhece 
pessoas transgênero.

- Nós receberemos todos 
na Arábia Saudita. Não é um 
evento saudita, é um evento 
mundial e, em grande medida, 
daremos as boas-vindas a 

todos que quiserem vir.
O país propõe jogos em 15 

estádios de cinco cidades do 

país (Neom, Jidá, Abha, Riade e 
Al Khobar). O estádio King Sal-
man, em Riade, foi escolhido 

para receber o jogo de aber-
tura e a final. A candidatura 
saudita recebeu nota 4,2 de 

um máximo possível de 5 e 
foi eleita por aclamação sem 
outros adversários.

Fluminense tem semana livre para realizar 
ajustes antes dos últimos jogos do Carioca

TV flagra Vini Jr respondendo 
provocações de torcedores

Vini Jr não deixou barato 
e respondeu as provocações 
feitas pela torcida do Manches-
ter City na última terça-feira 
(11). Durante a vitória do Real 
Madrid por 3 a 2, pela Liga dos 
Campeões, uma TV flagrou o 
brasileiro retribuindo à altura. 

Em um momento onde os 
torcedores do clube inglês can-
tavam “onde está a sua Bola de 
Ouro?”, o canal Movistar iden-
tificou o camisa 7 olhando em 
direção às arquibancadas do 
Ettihad Stadium e apontando 
para o patch dos 15 títulos con-
quistados pelos Merengues no 
torneio continental. 

Antes do início do jogo, a 

torcida do City estendeu um 
bandeirão com a foto em que 
Rodri beija a Bola de Ouro. A 
imagem ainda conta com a 
frase “Stop Crying Your Heart 
Out” (“pare de chorar com todo 
o seu coração”, em português), 
nome de uma música da banda 
inglesa Oasis, como parte da 
provocação a Vini Jr.

Além disso, durante toda 
a partida, foi possível ouvir 
vaias das arquibancadas do 
Etihad sempre que Vinícius 
tocava na bola. Ele, porém, 
indicou que as provocações 
o motivaram e no final aca-
bou sendo eleito o melhor 
em campo no duelo.

Já foi tempo que no Bota-
fogo o técnico de futebol 
era o principal profissional 
na montagem do elenco. Ele 
indicava ou era ouvido pelas 
diretorias nas contratações 
na montagem do elenco em 
função do plano tático que 
era implementado ao longo 
da temporada.  

Com a chegada da SAF do 
Botafogo, tendo John Textor 
a frente do clube, mudou o 
modelo de configuração do 

elenco. Os profissionais do 
Escalte passaram exercer um 
papel fundamental na contra-
tação e montagem do elenco 
com a anuência de Textor. Na 
era do mandatário com 90% 
das ações do clube é notório 
a centralização da gestão em 
que o escalte vai em busca 
de jogadores a partir do que 
foi decidido após reunião 
em que textor dá a última 
palavra. Os atletas contra-
tados tem um perfil que foi 

definido previamente para 
atender o clube na tempo-
rada e em negociações futu-
ras para o mercado europeu 
principalmente. 

A escolha do técnico segue 
o mesmo expediente. Na 
visão de textor  o técnico 
tem que ser um profissional 
com uma visão tática ofen-
siva, com variações táticas 
que prioriza a posse de bola, 
um time compactado ao 
se defender e ao atacar o 

adversário pelos flancos com 
lançamentos verticais para os 
atacantes. Esse profissional 
tem recebido um elenco já 
pronto, fazendo poucas indi-
cações de jogadores. 

Na temporada de 2025 o 
Botafogo vem fazendo várias 
contratações, mudando o 
perfil dos jogadores, prio-
rizando atletas jovens para 
fazer a venda para Europa e 
outros mercados. 

Sobre o novo técnico 

,textor entrevistou em torno 
de 12 profissionais para poder 
escolher o melhor dentro da 
visão de conectar o técnico 
do profissional com a base no 
sentido de desenvolver uma 
cultura futebolística em que 
todas as categorias tenham 
o   modelo tático, facilitando 
para que a base ao subir para 
o time principal já saiba do 
plano tático. 

A rede de clubes é um atra-
tivo para contratar jovens 

jogadores que almeja o mer-
cado europeu. 

Ainda se tem resistên-
cia para transformar os 
clubes em SAF no Brasil. É 
um mercado que os inves-
tidores internacionais cada 
vez mais estão atraídos. Às 
dívidas que a maioria dos 
clubes se encontram vai 
facilitar o processo. 

O sucesso do Botafogo vai 
acelerar a mudança dos clu-
bes Brasileiros para SAF. 

Papo de 
BOLEIRO
POR AMAURY OLIVEIRA 

 COLUNA 

BOTAFOGO MUDA GESTÃO 
DO FUTEBOL BRASILEIRO

  ESPORTE 
Confira essas e outras 
notícias no nosso site 
www.gazetario.comG O Brasil enfrenta a Argentina nesta quinta-feira (13/2), às 22h 

(de Brasília), no estádio Olímpico de la UCV, na Venezuela, 
pela 4ª rodada do hexagonal final do Sul-Americano Sub-
20. A partida terá transmissão de SporTV (TV fechada), 
Globoplay (streaming) e no canal da Conmebol no YouTube.

Brasil x Argentina
DIA DE JOGO


